

Die Fraktionen danken der Verwaltung für den vorgelegten Bericht und für die erfolgreiche Durchführung der beiden Veranstaltungsreihen. Besondere Erwähnung und Anerkennung fanden die Veranstaltungen aus Anlass des 10-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft zwischen Sankt Augustin und Mewasseret Zion im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Sankt Augustiner Wochen 2011“. Als sehr gelungen wurde auch die Abschlussveranstaltung am 29. Mai 2011 im Klostersgarten der Steyler Mission mit dem Konzert des Jugend-Symphonieorchesters der Musikschule aus Anlass des 40jährigen Bestehens der Musikschule der Stadt Sankt Augustin hervorgehoben.

Ohne Beschlussfassung hat der Ausschuss den Bericht der Verwaltung

zur Kenntnis genommen.